

Bald wird wieder «gejättet»

Wolfwil OK ist bereit für die nächste Schweizer Meggelen-Meisterschaft

In der Antike spielten es die Kelten und jetzt die «Woufeler»: Meggelen. Die nächste Schweizer Meisterschaft findet vom 24. bis am 29. Mai statt – das OK ist bereit.

MYRIAM SPERISEN

Sowas gibt es nur in Wolfwil, das steht schon auf der Website der Meggeler: ein Spiel, das, eben mit dem Meggeli und einem passenden Stecken gespielt wird (siehe Bildmitte). Vor vier Jahren wurde es wieder belebt, und zwar gleich mit einer Schweizer Meisterschaft: die Idee war am Stammtisch in der «Eintracht» entstanden, und die Regeln wurden modernisiert. Im letzten Jahr machten 36 Mannschaften mit, und zwar nicht nur solche aus Wolfwil (diese Zeitung berichtete). «Wir spielten es schon als Kinder», erinnert sich «Oberjätter» Toni Büttiker, und OK-Präsident Marcel Ackermann pflichtet bei. Vorbei sind allerdings die Zeiten, als man warten musste, bis Mutters Besen ausge-dient hat, um ihn dann zum Stock umfunktionieren zu können. Es gibt auch keine «roten Köpfe» mehr, weil Väter plötzlich den abgesägten Besenstiel auf dem Hausplatz vorfinden. Heutzutage gibt es eine Mann-



OHNE SIE GEHTS NICHT (vl.) Toni Büttiker, «Oberjätter»; Rada Cembic, Wirtin; Marcel Ackermann, OK-Präsident; Stefan Ackermann, von den Meggeli Warriors, «Meister der Herzen»; und Boris Cembic, Wirt. MY

schaft, die «Meggeli-Warriors», wo auch Stefan Ackermann dabei ist. Meggelen ist ein typisches Quartierspiel, deshalb wird es mitten in Wolfwil abgehalten. «So etwas ist nur dank guten Nachbarn möglich», sagt «Eintracht»-Wirtin Rada Cembic. So kann es schon mal passieren, dass ein Meggeli auf einem Hausdach landet.

Die Sicht von aussen

Tom Lehmann ist Deutscher und lebt seit zwei Jahren in der Schweiz, davon ein paar Monate in Wolfwil. Er habe zuvor nie

von dieser Sportart gehört, gibt er zu, doch finde er auch Gefallen daran: «Ich hab' das Meggeli nicht auf Anhieb getroffen, es ist gar nicht so einfach, wie es scheint, aber sehr empfehlenswert – ein Mannschaftssport unter freiem Himmel», so Lehmann. OK-Präsident Marcel Ackermann zeigt ein mildes Lächeln, bevor er sagt: «Wenn Meggelen einfach wäre, so würde es Fussball heissen.»

Info und Anmeldung: www.meggelen.ch. Anmeldeschluss ist der 16. Mai. Auch Laien willkommen.